

## **326. Wallfahrt der Kevelaer Bruderschaft Bonn**

Nach der Jubiläumswallfahrt im letzten Jahr, macht sich die Kevelaer Bruderschaft Bonn auch in diesem Jahr wieder auf den Weg nach Kevelaer.

„Pilger der Hoffnung“ so lautet das Wallfahrtsmotto in diesem Jahr. Hoffnung ist sicher ein guter Grund sich auf den Weg zu machen und schließlich bei der Trösterin der Betrübten in Kevelaer anzukommen.

**Die Wallfahrt der Bonner Kevelaer Bruderschaft startet für die Fußpilger am 16. August 2025. Der Wallfahrtstag in Kevelaer ist am Dienstag dem 19. August, an dem auch die Buswallfahrt stattfindet. Die Fußpilger werden am 23. August 2025 wieder in Bonn erwartet.**

- Die Fußwallfahrt startet traditionell am letzten Samstag der Ferien in NRW morgens früh in Bonn. Es geht dann über Hersel, Urfeld und Wesseling Richtung Köln, wo wir in Köln-Weidenpesch das erste Nachquartier aufschlagen.
- Am nächsten Tag geht es nach dem Gottesdienst über Köln-Fühlingen, Dormagen und Neuss nach Kaarst, wo wir uns von der längsten Tagesetappe erholen können.
- Montags geht es durch das Kaarster Feld nach Krefeld-Fühlingen und weiter über Stenden nach Nieukerk, dem letzten Übernachtungsort vor Kevelaer.
- Die letzte Etappe startet sehr früh am nächsten Morgen und nach einer Pause in Geldern erreichen wir das Ziel in Kevelaer. Hier erwarten uns die Buspilger, die sich dienstags auf den Weg nach Kevelaer gemacht haben, um zusammen mit allen Pilgern den Wallfahrtstag in Kevelaer zu begehen.
- Am Mittwochmittag ist die Abschlussandacht in Kevelaer und wir starten mit dem Rückweg. Samstagnachmittag sind wir dann wieder in Bonn.

Wir würden uns auch in diesem Jahr freuen, wenn möglichst viele Pilger sich für die gesamte Strecke oder auch nur eine Teilstrecke mit uns auf den Weg machen. Die Wallfahrt ist wie in den letzten Jahren gut und sorgfältig geplant, so dass wir eine gute Wallfahrt erleben können.

**Was macht so eine Wallfahrt aus? Zeit für sich selbst, gute Gespräche, eine starke und gute Gemeinschaft, Zeit für Gott und viele Dinge mehr. Auf jeden Fall lohnt es sich, so die Rückmeldung zur Wallfahrt von Pilgerinnen und Pilger.**

Wem die ganze Strecke zu lang ist, kann auch gerne eine Teilstrecke mit uns laufen. Wir freuen uns über jeden Tag und jede Strecke, die Sie mit uns im Gebet, in Stille oder im Gespräch verbringen.

Ab sofort sind Anmeldungen unter [kevelaer-bruderschaft-bonn](https://www.kevelaer-bruderschaft-bonn.de) oder [kevelaerbonn@gmail.com](mailto:kevelaerbonn@gmail.com) möglich.